Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Prüfung zum 1.Dan von Pascal Gepperth

Am Samstag, den **21.12.2017** fand im Dojo Bierlingen die letzte Dan-Prüfung, sowie das Abschlusstraining statt.

Bujukai zum 1.Dan

Bei den letzten Dan-Prüfungen im Dojo Bierlingen war Pascal Gepperth leider aus beruflichen Gründen verhindert. Deshalb nahmen Günter Faiß (7.Dan) und Michael Mattes (4.Dan) die Prüfung nachträglich ab.

Eine richtig schöne und gelungene Prüfung bekamen wir an diesem Abend zu sehn. Pascal machte saubere Techniken und zeigte eine hervorragende Kata. Er meisterte alle gestellte praktischen Aufgaben und konnte auch alle Theorie Fragen der Prüfer richtig beantworten.

Später gab es noch einen Mehrkampf, bei dem man sich gegen mehrere Gegner behaupten muss und zum Abschluss eine Runde Karate Wettkampf.



Vielen Dank an alle Prüfungspartner beim Mehrkampf, sowie an Neele Bunzel, die Pascal alles andere als geschont hat. Ein verdienter Schwarzer Gürtel, deshalb Gratulation von allen Bujukai Schülern und Meistern!



Ein schöner Abschluss

Nach der Prüfung fand noch das Abschlusstraining in Bierlingen statt. Eine tolle Trainingseinheit, mit der eine Ära zu Ende ging. Alle, die weiterhin Bujukai trainieren möchten, können das in Zukunft bei uns in Börstingen tun. Am Samstag, den 20.01.2018 werden wir beim Neujahrslehrgang einen neuen Beginn für Bujukai setzen und alle, die weitermachen wollen willkommen heißen. Wir freuen uns auf Euch!

Besuchen Sie uns auch im Internet! Unter anderem gibt es da viele Fotos von uns zu sehen.

Für Fragen und Antworten über unseren Verein stehen wir jederzeit zur Verfügung. www.bujukai.de